

Enquête annuelle 2017 de Proshare sur les SIP et les SAYE par Robert Scallon au titre de l'AIPF.

Proshare a présenté cette enquête en mai dernier.

400 sociétés ont utilisé un SAYE ou un SIP en 2017 (le Trésor en annonce 500 à 800, mais il y a probablement des doublons et quelques plans de très petite taille).

SAYE

374 entreprises ont ouvert des plans SAYE, dont 63 pour la première fois. Il y a 1,3 millions de comptes SAYE avec un investissement moyen de £118 par mois. Sur les 2,1 millions d'employés éligibles, 43% ont participé.

4,5% des participants investissent le maximum autorisé de £500 par mois (la plupart d'entre eux sont de très gros contribuables).

54% ont exercé leurs options et gardent leurs actions (3% n'ont absolument rien fait, de sorte que des sociétés comme Aviva doivent s'efforcer d'obtenir des réponses de ces négligents, avant que les choses n'empirent).

70% des applications ont été faites en ligne. 62% des sociétés ont seulement proposé l'option à 3 ans (l'option à 5 ans est en train de disparaître, comme celle à 7 ans l'a déjà fait).

SIP

80% des applications ont été réalisées en ligne.

32% des employés éligibles ont participé.

Le montant moyen des avoirs dans un SIP était de £7650 au 31/12/17.

26% des plans offraient des actions gratuites-50% des bénéficiaires potentiels ont obtenu des actions gratuites.

78% des plans offraient des actions de préférence et 50% le réinvestissement des dividendes. Les entreprises les plus nombreuses ayant des SIP sont britanniques (52%) ou européennes (18%).

